



Glaubensbekenntnis: Prozession in Allagen. Foto: Schmallenberg

Prozession durchs Dorf

Viele Gläubige an Fronleichnam unterwegs

ALLAGEN. (is) „Die Teilnahme an der Fronleichnamsprozession, geschmückte Häuser und Straßen sind unser Glaubensbekenntnis,“ so stand es im Pfarrbrief und so hielten es zahlreiche Gemeindemitglieder am Fronleichnamstag. Vor der Eucharistiefeyer auf den Stufen der Möhnetalhalle erläuterte Pfarrer Ernst Müller, wozu man sich am höchsten Festtag der Schützenbruderschaft unter freiem Him-

mel versammelt hatte: „Zum Hochfest des Leibes und des Blutes Christi.“ Im Anschluss an den Gottesdienst führte der Prozessionsweg durch den Kirchweg, über Suermannsholt, Torf- und Hillebrandweg zum Höhenkirchpfad und durch die Eilmecke zurück auf die Dorfstraße. Die Schützen, Fahnenabordnungen und das Blasorchester Allagen begleiteten den Zug der Gläubigen durch das Dorf.